## **■VÉZAC**

## VŒUX DU MAIRE. Les projets prévus en 2023

Dans son propos introductif, le maire Jean Luc Lentier s'est attaché à rappeler les réalisations majeures de ces trois dernières années avant d'aborder les projets de l'année 2023 en se disant optimiste avec la volonté d'avancer qui doit rester la ligne de conduite de l'équipe municipale. Et de poursuivre ainsi :

« En janvier 2020, j'évoquai la première tranche de six logements à la Cité des Aînés. Ace jour les 18 pavillons sont occupés et malheureusement la liste d'attente de demande de logements grossit. Le fover de vie de Louradou fonctionne depuis deux ans. accueille 40 résidents, 32 emplois ont été créés. Son intégration dans la vie communale est une très belle réussite. Les nouveaux commerces et logements de l'Espace Vézacois, là aussi tous les travaux sont achevés. Les logements répondent aux attentes, la boulangerie-påtisserie et le boucher charcutier ont une belle clientèle. L'occasion m'est ici donnée de remercier l'ensemble des commercants de la commune pour leur dynamisme et leur capacité à répondre aux besoins de la population. Tous par votre professionnalisme vous contribuez à l'attractivité de Vézac. La « Maison du Bien Vivre », elle est terminée, meublée, équipée d'une belle cuisine. Elle semble répondre aux besoins (réunions et convivialité). l'ensemble du monde associatif et bien entendu le Pôle Social se l'est approprié ».

Dans le bulletin municipal 2021, était évoqué :

- La micro crèche : elle a ouvert ses portes en février.

 Le sentier musical, réalisé par la CABA, a été inauguré en juin dernier et après quelques semaines de mise au point il a accueilli de très nombreux promeneurs, le soir en particulier pour le son et lumière.

- Le nouveau terrain de football, « nos sportifs devraient pouvoir en prendre possession, je l'espère au printemps prochain. Nous avons fait le choix de l'acquisition d'un robot de tonte (électrique, piloté par satellite) pour une tonte régulière et de grande qualité ».

- Un tout nouveau stade de pétanque comportant 32 terrains pour organiser des championnats départementaux, un local pour l'association gestionnaire « La Boule Vézacoise » sera mis à disposition en cours d'année.

- La nouvelle Agence Postale / Médiathèque qui devrait ouvrir ses portes deuxième quinzaine de janvier prochaine à l'Espace Vézacois.

« Enfin je voudrais rappeler l'aménagement routier de la montée du bois de Cavanière, rendue possible suite à l'engagement de nos conseillers départementaux pour le financement et au maire de Labrousse, Gérard PRADAL, un grand merci à yous ».

## Les projets pour 2023

Ce qui a fait dite au maire : « Il ne faut pas s'arrêter en chemin en 2023, une première tranche importante de réfection de la voirie communale sera entreprise ainsi qu'une nouvelle signalétique innovante.

- Sous maîtrise d'ouvrage CABA, 2023 sera aussi celle de la réalisation de la nouvelle station d'épuration positionnée en fond de golf, dans le pré à l'arrière de la station existante, elle sera de type roseaux, plateaux abondants.

Une première tranche réalisée au cours du premier semestre sera la réfection des réseaux rue Pierre Marty et Montée du Tillit. La seconde, le rechemisage de la conduite eaux usées dans le Golf évitera les travaux en tranchée. La troisième, la station elle-même dans le second semestre. Le coût prévisionnel de ces travaux est de 1,3 million d'euros, porté entièrement par la CABA, rappelons-le.

L'étude pour l'agrandissement de l'école a débuté : il s'agit ici de travailler ensemble, élus, éducation nationale, enseignants, parents d'élèves et bien entendu architecte pour mener un projet qui réponde aux attentes de

L'année 2023 y sera consacrée, elle sera nécessaire sur le plan architectural mais aussi financier, et il va falloir reprendre le bâton de pèlerin pour trouver les financements, j'adresse un petit clin d'œil à nos parlementaires, mais je ne doute pas de leur implication. »



Après trois années marquées par la pandémie, les Vézacois(e)s ont répondu massivement à l'invitation de la municipalité pour la cérémonie des vœux.

## Évolution de l'habitat

« Alors que les surfaces constructibles se réduisent comme peau de chagrin, grâce à notre statut de Petites Villes de Demain, nous devrions, je parle bien sûr encore au conditionnel, profiter de l'octroi d'une subvention pour l'étude de faisabilité et financement d'une nouvelle offre d'habitat. Il s'agit de réfléchir à la réalisation d'une résidence de 18 à 20 logements à très haute qualité environnementale pour des appartements en acquisition et location, des espaces commerciaux et vivre ensemble en rez-de-chaussée. Cette étude se fera sous forme participative et nous reviendrons vers l'ensemble de la population pour une large concertation le moment venu.

Sur proposition du Syndicat Départemental d'Électricité et grâce au plan de relance, une borne de recharge (grosse puissance) pour les véhicules électriques sera installée au parking du restaurant scolaire

dans le premier semestre.

La gestion de la commune se poursuivra avec l'obligation d'économie et d'optimisation de toutes les dépenses, celles de consommation d'énergie en particulier, ce n'est pas forcément de gaieté de cœur que la coupure de nuit est passée de 23 h à 6 h du matin mais elle générera environ 4 000 € d'économie.

Dans ce domaine il nous faudra revoir les modes de chauffage à l'école (encore au fuel) et à la mairie (au gaz) pour préparer l'avenir. Tous les postes achats seront suivis, au plus près, compte tenu de l'inflation

Avant de terminer, vous savez que « Bien vivre en-

semble » est notre devise d'après 2014. Entraide et solidarité sont et doivent guider notre action.

Vous avez été très très nombreux à répondre présents à notre appel en mars dernier pour la création du Comité Ukraine au plan personnel et associatif. De nombreux bénévoles ont également donné beaucoup de leur temps. Aujourd'hui le très beau résultat humain est là, deux familles ukrainiennes vivent à Vézac, elles sont parfaitement intégrées. Les deux jeunes enfants sont à l'école, ils sont accueillis gratuitement au Centre Social, deux adolescentes ont signé un contrat d'engagement « jeunes » et les deux mamans ont un emploi. Les Vézacois(e) s ont répondu présents et ca fait chaud au cœur ».